

Lunes, 20 de enero de 2025
Washington D. C., Estados Unidos

ESTUDIO *Bíblico*

La prudencia en
la Tercera Etapa

Dr. José Benjamín Pérez Matos



Lunes, 20 de enero de 2025
Washington D. C., Estados Unidos

La prudencia en la Tercera Etapa

Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días, ministros compañeros del Cuerpo Místico de creyentes de este tiempo final, de nuestra edad: la Edad de la Piedra Angular, y nuestra dispensación: la Dispensación del Reino.

Es realmente una bendición y privilegio grande poder estar a través del audio, en esta ocasión de hoy lunes 20 de enero de este año 2025.

Un saludo al reverendo Andrés Cruz Gallegos, allá en Tizayuca, donde se encuentran ustedes con él allí en esta reunión importante de hoy lunes 20 de enero de este año 2025; para lo cual quiero leer una porción de la Escritura en el libro del profeta Daniel, en el capítulo 9, verso 24 en adelante, donde nos dice:

Daniel 9:24

²⁴ Setenta semanas están determinadas sobre tu pueblo y sobre tu santa ciudad, para terminar la prevaricación, y poner fin al pecado, y expiar la iniquidad, para traer la justicia perdurable, y sellar la visión y la profecía, y ungir al Santo de los santos.

²⁵ Sabe, pues, y entiende, que desde la salida de la orden para restaurar y edificar a Jerusalén hasta el Mesías Príncipe,

[JBP] Estamos en... vamos a hacer una pequeña pausa aquí.

Les iba a decir dónde estábamos, pero ya que, pues, se está proyectando la llegada de él a la Casa Blanca, la llegada del presidente Donald Trump...: estoy en la toma de posesión del presidente Donald Trump. Vamos a esperar a que se calme un poquito aquí en lo que él se baja, porque de seguro va a haber un poquito de ruido ya mismo.

[En la pantalla principal proyectan la llegada del vicepresidente J. D. Vance con su esposa, siendo recibidos por la vicepresidenta saliente, Kamala Harris, acompañada de su esposo –Ed.].

Ahora va a entrar el... va a entrar de seguro el... El presidente ahora va a salir. Vamos a ver...

Bueno, vamos a seguir por aquí. Vamos a seguir en la Escritura, donde nos detuvimos... Ahí entraron los... ahí entró el vicepresidente y su esposa.

Ahora, vamos a seguir aquí en el capítulo 9 de Daniel, donde nos detuvimos; dice:

Daniel 9:25

²⁵ Sabe, pues, y entiende, que desde la salida de la orden para restaurar y edificar a Jerusalén hasta el Mesías Príncipe, habrá siete semanas, y sesenta y dos semanas; se volverá a edificar la plaza y el muro en tiempos angustiosos.

²⁶ Y después de las sesenta y dos semanas se quitará la vida al Mesías, mas no por sí; y el pueblo de un príncipe que ha de venir destruirá la ciudad y el santuario; y su fin será con inundación, y hasta el fin de la guerra durarán las devastaciones.

²⁷ Y por otra semana confirmará el pacto con muchos; a la mitad de la semana hará cesar el sacrificio y la ofrenda.

Después con la muchedumbre de las abominaciones vendrá el desolador, hasta que venga la consumación, y lo que está determinado se derrame sobre el desolador.

[JBP] Hoy, pues, como les decía, nos encontramos acá en la toma de posesión del presidente electo, Donald Trump.

Y algo muy curioso: en el 85, 1985, la segunda toma de posesión pública de Ronald Reagan se celebró también en el interior de la rotonda del Capitolio, o sea, acá en el mismo sitio donde estamos; porque en esa ocasión fue por las condiciones fuertes que había, meteorológicas; y en esta ocasión, vean ustedes, 40 años después, en la segunda toma de posesión de Donald Trump, también se traslada al interior de la rotonda del Capitolio, debido a todo este vórtice polar y extremo frío que hay acá.

Ahora, vean ustedes que algo se está moviendo en el Programa Divino, y todo lo que el Séptimo Sello está llevando a cabo: se está llevando a cabo en una forma secreta.

Por eso, fíjense, en el mensaje de ayer él lo habló, y de lo cual él me lo decía: que no confiara en nadie; y me decía: [WSS] “A los que tienes al lado, cuídate, porque no todos son de confianza”. Y como yo les decía a ustedes: que él los mantenía al lado para que no hicieran daño, pero iba a llegar el momento en donde esos Ángeles Segadores iban a hacer la separación, la segregación¹.

Pero vean ustedes, cada vez se iba a poner más y más en secreto todo lo que el Séptimo Sello estaría llevando a cabo, que ya llegará el momento en que solamente el instrumento es el que sabe las cosas que se están llevando a cabo, y se

1 [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, párr. 19] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 147]

estarían llevando a cabo, en el cumplimiento pleno de la Visión de la Carpa.

O sea que ese entrenamiento, como el entrenamiento que le hizo..., que le dio Elías a Eliseo...; vean, él lo habló en el mensaje de ayer², que es un mensaje muy pero que muy importante, porque ahí nos muestra todo lo que Dios estaría llevando a cabo en este tiempo final.

Y como Elías allá le enseñó, lo preparó, lo educó, para continuar la Obra, la labor, el Programa Divino, a Eliseo: en este tiempo final vean cómo el mismo Espíritu Santo, el cual vendría encarnado, le estaría enseñando a ese instrumento, desde su nacimiento, todo el proceso.

Vea cómo él enseñó a ese instrumento en todas las facetas; y las instrucciones y todo lo correspondiente a este tiempo final, ¿a quién fue que se lo dijo? Solamente a él. Por eso él me decía: [WSS] **“Cuídate de todo lo que se vaya a estar llevando a cabo, que solamente tú eres el que sabes y tú eres el único que lo conoces. No confíes en nadie”**.

Miren, él lo dijo ayer, en el mensaje de ayer; dice:

[Mensaje de estudio del domingo, 19 de enero, 2025]

LO QUE ESTÁ DETRÁS DE LA PUERTA (Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago

Miércoles, 15 de octubre de 2008

Lima, Perú

[PÁG. 28] Después de esa etapa de la Visión de la Carpa se terminará el trabajo aquí de la Iglesia en la Tierra; y para que no haya imitaciones..., como las hubo en el tiempo del séptimo ángel mensajero, el cual dijo cómo

2 [Mensaje de estudio del domingo, 19 de enero, 2025: RM 2008-10-15 “Lo que está detrás de la Puerta”, págs. 7-11]

eran esas otras dos etapas y aparecieron muchos amigos de él imitando; por eso aquí, como decimos nosotros: “no hay amigos” ([JBP] o sea, ahí habla de la Tercera Etapa: ahí no hay amigos). A quién le sea dada la Espada: que la guarde bien y no se la preste a nadie.

[JBP] Y eso fue lo que él me dijo esa noche: [WSS] “Tú tienes la Espada, y no se la prestes a nadie ni se la des a nadie”.

Y la Espada es la Palabra, es la revelación; por eso la Tercera Etapa no se hablará cómo es que está funcionando y cómo funcionará plenamente esa manifestación en el cuartito; solamente el que tiene la Espada es el que sabe cómo llevar a cabo todo. O sea que él me preparó muy bien; de eso, ¡téngalo por seguro!

[WSS] ... por eso aquí, como decimos nosotros: “no hay amigos”. A quién le sea dada la Espada: que la guarde bien y no se la preste a nadie.

Y esa Espada no se la va a prestar a nadie...

[JBP] Por lo tanto, muchos han querido saber y tentar a ese ministerio; para hablar más claro: a mí. Me han dicho: “¿Pero cómo es que funciona esto? ¿Pero cómo es que es esto? ¿Cómo es lo otro?”. No podrán sacar nada; porque como el hermano Branham decía: [WMB] “Si uno obtiene la revelación y se queda callado, el diablo no puede saber, conocer, todo lo que está Él haciendo en este tiempo final”³.

Ahora, él dice ahí:

[WSS] Y esa Espada no se la va a prestar a nadie, no le va a dar a conocer qué es ni nada, a las demás personas...

[JBP] Por eso hay cosas que yo no podré hablar, sino que las dejaré reservadas en mi corazón; y actuaré y haré las cosas conforme a como Él me vaya guiando; y no le prestaré la Espada a nadie. Porque en la Tercera Etapa, que es la parte en donde

3 Los Sellos, pág. 467, párr. 146

ocurrirá todo lo que está prometido, como es la resurrección y la transformación, para que ocurra eso hay una forma, un mecanismo, que no se dirá a nadie, no se lo dirá a nadie.

Como pasó en la Primera Etapa y en la Segunda Etapa, que se puso él a decirle, el hermano Branham a sus amigos; y miren, ocasionó muchas imitaciones⁴. Pero [para] la Tercera Etapa, ya ese instrumento está bien instruido, y no le dirá nada a nadie.

Dice:

[WSS] Y esa Espada no se la va a prestar a nadie, no le va a dar a conocer qué es ni nada, a las demás personas; porque amigos íntimos del reverendo William Branham supieron de esas primeras dos etapas, lo imitaron; y la gente, en vez de mirar al ministerio del reverendo William Branham, entonces miró a otras personas, y entonces eso fue lo que trajo muchos problemas en medio del cristianismo, en medio de la Edad de Laodicea.

[JBP] Lo que ha pasado en este tiempo, que, vean, aunque no se ha dado a conocer abiertamente todo, aun así el enemigo ha visto algunas cositas; y las personas han desviado la atención a algunos líderes, que ustedes ven que hasta transmiten desde sus congregaciones. Eso es imitación de lo que Dios está llevando a cabo, de lo que Dios dijo que sería el cumplimiento de la Visión de la Carpa, que desde La Gran Carpa Catedral, o desde el lugar donde esté ese ministerio, se transmitiría.

Y vean cómo hay imitaciones, haciéndose por ahí pasar como lo real, como que eso está bien; cuando eso está incorrecto; eso es una perversión, eso es imitación de lo verdadero.

4 [Citas, pág. 12, párr. 97: **Marzo, 1956** “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 2”] [Compilación, págs. 306-307] [Citas, pág. 4-A, párr. 36: **56-0219** “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párr. 19]

Pero tenía que ser así, porque en las edades él imitó; y él dijo que en este tiempo lo haría⁵. Aunque no podría imitar el 100%, sino el 99%.

¿Y por qué el 99%? Porque tienen el Mensaje, y pueden ponerlo, pueden hablar, pueden decir, pueden exponer, hacer estudios y todo; pero solamente tienen el Mensaje, pero no tienen lo más importante: los ministerios, el cumplimiento del Séptimo Sello, el cumplimiento del Ángel que era diferente a los demás. Tan sencillo como eso.

Ahora vean, dice allí [(RM) **“LO QUE ESTÁ DETRÁS DE LA PUERTA”**]:

[WSS] [PÁG. 29] Y el Ángel mismo se lo dijo, le dijo: **“De la Tercera Etapa (dijo), de esto no dirás a nadie nada”**⁶.

[JBP] Y eso él me dijo también: [WSS] **“De esto no vas a decir nada a nadie”**. Por lo tanto, se va a estar llevando a cabo el cumplimiento como se ha estado llevando a cabo; y es una labor en prudencia, en secreto; porque Él viene por Su Novia como ladrón en la noche⁷, y viene en secreto. Por eso muchos no van a entender, no van a comprender, y más bien van a seguir tratando de engañar a los escogidos, porque tienen el Mensaje, o porque esto o lo otro; pero los escogidos no serán engañados.

Solamente los que van a ser transformados y raptados son los que no van a ser engañados, y son los que van a recibir

5 Estudio Bíblico #335, 2023/ago/20 (domingo), págs. 39-40 (f), págs. 235-236 (T3) / Estudio Bíblico #385, 2024/feb/11-3 (domingo), pág. 25 (f), pág. 215 (T2) / Estudio Bíblico #406, 2024/abr/26 (viernes), pág. 11 (f), pág. 91 (T4): *Citas*, pág. 99, párr. 857: **63-0324E** “El Séptimo Sello”, párrs. 259-260 / Extracto de *Los Sellos* - “El Séptimo Sello”, pág. 467, párr. 147 - [WSS] **«Satán imitará — lo hizo en las edades»**.

6 *Los Sellos*, pág. 471, párr. 161

7 1 Ts. 5:2; 2 P. 3:10; Ap. 16:15

esta manifestación final; y están recibéndola —que eso es lo glorioso—, están preparándose para ese glorioso evento de la resurrección y la transformación.

[WSS] Y el Ángel mismo se lo dijo, le dijo: “De la Tercera Etapa (dijo), de esto no dirás a nadie nada”. Dijo: “De esto no habrá imitaciones, porque el diablo no sabe lo que es”. El diablo imita cuando descubre lo que es; pero el diablo, como no sabe todo ese misterio de la Tercera Etapa, del Séptimo Sello, y todo eso aparentemente es un enredo...; así es mejor: que piense que es un enredo para que no entienda nada.

[JBP] Y así es con muchas personas, vean, están todos enredados, y tiran aquí, y tiran allá, porque no saben cómo es el cumplimiento de la Visión de la Carpa; pero los escogidos sí; y ven y van captando esa revelación, y se van quedando callados, porque están viendo el cumplimiento de esa promesa.

Ahora, recuerden que la Espada es la Palabra; y la Espada, él dijo en el libro de *Los Sellos*, en la página 479, que Dios le permitiera a él entregar esa Espada a otro, que fuera honrado y llevara la verdad; o sea que hay una sola verdad.

Y esa Espada tiene dos filos (¿recuerdan el escrito que leímos?)⁸, que es la Verdad. Y esa Espada es la Palabra, y tiene dos filos. O sea, hay dos verdades, o sea, por un lado y por el otro: Moisés y Elías; o sea, siempre por boca de dos o tres testigos. Ahora, los Dos Testigos son Apocalipsis 11, que son los Dos Olivos: Moisés y Elías.

8 [Estudio Bíblico #481, 2025/ene/12-2 (domingo), págs. __-__ (f), págs. __-__ (T_): *Citas*, pág. 12-A, párr. 117: **63-0317E** “La brecha entre las siete edades de la Iglesia y los siete Sellos”, párr. 15 - [WSS] «*La Justicia, el poder judicial, la Espada en la mano, tiene dos filos de la Verdad: de uno y de otro*». [WSS] «*Apoc. 19:11-21*». [WSS] «*La mano fuerte = La fe / La Espada = La Palabra*».]

Sigue diciendo:

[WSS] Y el que tendrá la Espada en la mano, que es la Tercera Etapa, que es el Séptimo Sello y todas estas cosas... ¿Ven? Le fue dicho que la Espada era la Tercera Etapa, que los Truenos era la Tercera Etapa, y el Séptimo Sello también, todo eso; y la Visión de la Carpa y el cuartito pequeño, todo eso es la Tercera Etapa; y ahí hay una puerta de entrada y otra de salida en el cuartito pequeño, y allí va a estar la Columna de Fuego.

[JBP] Ahora vean cómo esa Puerta, que es Cristo en Su Segunda Venida...; por la cual todo escogido tiene que entrar. El que no entra por esa Puerta pues no puede ver las cosas que se estarán llevando a cabo dentro de esa Puerta, o sea, dentro del Lugar Santísimo.

Ahora, en México ahora, para el día 23 de marzo de este año 2025, estaremos en esa actividad, en la cual esperamos grandes bendiciones de parte de Dios, y Dios continúe cumpliendo las profecías correspondientes a esta Tercera Etapa.

La Tercera Etapa es el Séptimo Sello, es la Espada en la mano de ese instrumento.

Ahora, recuerden —y les recalco—: en esta Tercera Etapa, por cuanto no se dirá nada a nadie, es una Tercera Etapa en donde “no hay amigos”.

O sea, ¿cómo se hace y cómo se está llevando a cabo todo? No hay amigos para ese instrumento, porque es un secreto por completo. No es que él no quiera decirlo a los escogidos, sino que solamente ellos tendrán el conocimiento hasta donde Dios les permita tener ese conocimiento.

Por lo tanto, tengan mucho cuidado; tengan oídos..., ahí sí les puedo decir: oídos de incredulidad para esas personas que tratan de desviar el Mensaje y la Palabra. Y enfóquense en

seguir al Ángel que era diferente a los demás, al Séptimo Sello en cumplimiento, en Su cumplimiento.

Hoy está nuestro hermano, el reverendo Andrés Cruz Gallegos, y ya él tiene las directrices de todo lo que está haciendo falta allí, y lo que les corresponde hacer a ustedes; así que le dejo a él esa parte, para que él lleve a cabo toda esa actividad; y ya yo le dije cómo se va a estar llevando a cabo todo en esa actividad; así que ya él allí les estará diciendo todos los pormenores.

Ya estamos aquí en el área de la toma de posesión, como les dije, así que ya me despido.

Y todo esto, además de estar aquí en esta toma de posesión, hay otras cosas que se van a estar llevando a cabo acá, así que oren mucho para que todo siga marchando conforme al Programa Divino.

Y recuerden ser prudentes; y no prestarle oído, atención, a todo aquel que trata de desviar, de desvirtuar la Palabra.

Ahora, recuerden una cosa: ahí es donde se identifican los incrédulos y los Datán, Abiram y Coré, que son los que están en contra del Programa Divino (esos espíritus), de edad en edad y de dispensación en dispensación.

Ustedes, escogidos de Dios, enfóquense en el cumplimiento y en la preparación para vuestra transformación.

Que Dios les bendiga y les guarde a todos.

“LA PRUDENCIA EN LA TERCERA ETAPA”.



<https://www.carpa.com>

DISTRIBUCIÓN GRATUITA